



梶中学校だより

令和3年 5月13日

第10号

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-081

緊急集団下校について確認しました

昨日12日(水)の5時間目に、緊急集団下校訓練を実施する予定でしたが、昼休み頃から雨が降ってきましたので、実際に集団下校することは諦めました。いつどのような事が起こるかも分かりませんので、集団下校についての確認を行いました。

この訓練の目的は、中学校は小学校と異なり、集団登校を実施していませんので、もし緊急事態が発生し、集団下校の必要性が生じた場合に、スムーズに生徒たちが地区別に分けられるようにすることと集団下校のルートをおぼえさせることで、教員が落ち着いて先導出来るようになることです。



本来であれば運動場で集合して下校しますが、今回は、体育館や各教室に分かれて下校ルートの確認や自宅等の確認を行いました。29町会を10グループに分けて下校する計画です。ルートによっては下校が遠回りになる生徒もいるかもしれませんが、1人にしないことを原則としていますので、最後の1人になるまで教員が引率することとなります。教室では、電子黒板に地図を映すなどして、引率予定の教員も生徒たちと一緒にルートの確認を行っていました。今回実際には教員は歩いていませんので、後日ルートを確認する予定です。



緊急事態が起きない事が1番ですが、地震などの天災や近隣における犯罪等が発生する可能性は十分にあります。火災等の避難訓練も含めて緊急事態に備えることは大切なことだと考えています。ご家庭におかれましても、災害等が起こった際に、家族がバラバラの場所にいた際には、どこで集合するのか、また、どのような連絡の仕方をするのかを話し合っておいてください。災害時は、まず第一に我が身を守ることが優先となりますが、その後には、家族のこととなります。交通網がストップしていたり、自宅に集合出来ない場合も可能性としてはあります。既に、ご家庭で話し合いをされている場合が多いとは思いますが、この機会に再確認していただきますようお願いいたします。

身体測定を実施！！

昨日の3・4時間目に、身長・体重・視力の測定をクラス毎に男女別グループで行いました。下の写真は、体育館での身長を測定している様子です。中学生の間は、思春期ということもあり、身体の変化が多い時期ですので、昨年と比べてどれくらい変化をしたのかを家族で話題にしていただけたいと思います。

ただ、視力については、結果が昨年度に比べて良くないようでしたら、眼科への受診等対策の検討をお願いします。



苗を植えました！

2年生技術科における栽培の授業として、体育館南側のスペースに畝等を作り、サツマイモの苗等を植えて育てています。今後成長していくことを楽しみにしています。このスペースについては、地域と連携していくことも視野に入れながら進めていく予定としております。

